

Wir trauern um unser Ehrenmitglied und ehemaligen Vereinsvorsitzenden

# Hans Frank

Hans war über 40 Jahre Mitglied in der I.G. Jägersee e.V.  
und von 1989 bis 2003 deren 1. Vorsitzender.

In dieser Zeit hat er den Verein entscheidend mitgeprägt.

Sein Name ist verbunden mit dem Bau des Vereinsheimes 1994/95  
sowie der Anlagen, Grillstelle, Vogellehrpfad usw.

Mit ihm verlieren wir einen engagierten Freund und Angelkameraden.

Wir werden unseren Hans nicht vergessen und ihm  
ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Interessengemeinschaft Jägersee Eppingen 1971 e.V.  
für Natur- und Landschaftsschutz**

Wir treffen uns am Mittwoch, den 03. Januar um 13.45 Uhr  
vor der Aussegnungshalle.

Eppingen, im Dezember 2023